

Liebe Eltern, liebe Klassenelternvertretungen, lieber Elternrat,

05.09.2022

wir freuen uns sehr, dass das neue Schuljahr gut gestartet ist und **heißen alle neuen Schüler und Schülerinnen sowie deren Eltern herzlich willkommen**. Wir grüßen ganz besonders **herzlich die neu dazugekommenen ukrainischen Kinder und ihre Familien**.

Die **Vorschulkinder und die ersten Klassen** hatten ihre ersten Schulstunden und finden sich schon prima zurecht. Zwei der **vierten Klassen** sind vergnügt und begeistert von ihren **Klassenreisen** zurückgekommen, die anderen beiden Klassen haben dieses schöne Ereignis noch vor sich. Der Ampelhof und besonders die Fahrzeuge sind bei allen Kindern in der Schule sehr beliebt. Im Sekretariat begrüßen wir herzlich unsere neue Mitarbeiterin Frau Gül-Canbolat.



**Die Jahresplanung** mit den Konferenzen und **wichtigen Terminen** wurde durch das Kollegium abgestimmt. Die Termine finden Sie in diesem Brief und demnächst auf unserer Homepage. Einmal im Monat finden Konferenzen für alle MitarbeiterInnen statt. Immer an einem Dienstag (1. oder 2. Dienstag im Monat) **Bitte unterstützen Sie uns, indem Sie Ihre Kinder an den Konferenztagen bereits um 15 Uhr abholen. Vielen Dank!** Eine Abfrage, welche Kinder an diesen Tagen ab 15 Uhr in die Notbetreuung gehen, erfolgt rechtzeitig vorher.

**Konferenztermine Schule Hohe Landwehr - um Abholung um 15 Uhr wird gebeten**  
**Dienstag, 13. September, 4. Oktober, 8. November, 6. Dezember,**  
**in 2023: 10. Januar, 7. Februar, 4. April, 2. Mai; 6. Juni, 11. Juli**

Die Schule bleibt aufgrund von **Ganztagskonferenzen und Schulentwicklungstag geschlossen am 22. November und am 18. April '23**. Es gibt eine Notbetreuung nach Anmeldung.

**LEG Termine:**

**Jahrgang 4 am 15. November** (normaler Schulbetrieb für die anderen Klassen)

**VSK bis Jg. 3 am 24. Januar** (kein Unterricht – die Schule ist nur für die LEGs geöffnet.)

Bitte notieren Sie sich auch folgende Termine:

**Sommerfest 25. Mai - Sportfest 7. Juni (Ausweichtermin bei Regen 14. Juni)**

**Masken: Liebe Eltern, bitte sorgen Sie dafür, dass Ihr Kind immer eine medizinische Maske im Ranzen hat.** Bei **Ausflügen** und während der **Fahrt zum Schwimmen gilt im HVV Maskenpflicht.** Wir haben kein Budget dafür und müssen Ihnen diese in Rechnung stellen.

**Eltern auf dem Schulhof und am Tor.** Grundsätzlich gehen unsere Schüler und Schülerinnen alleine und selbstständig zum Aufstellplatz bzw. kommen zum Abholen ans Tor. **Nur die Eltern der Vorschulklassen holen die Kinder direkt in den Klassen ab.** Bis zu den Herbstferien ist es den **Eltern der ersten Klassen** zwar erlaubt das Schulgelände zur Abholzeit zu betreten, **wir bitten aber darum, mit den Kindern bereits zu üben selbstständig ans Tor zu kommen.** Unsere Schule wächst und zeitweise kommt es zu Engpässen am Tor. Diese lassen sich wie folgt vermeiden:

1. Bitte stehen Sie oder die Geschwisterkinder nicht direkt vor dem Tor. Besonders nicht mit Fahrrädern oder Kinderwagen. Halten Sie bitte Abstand zum Tor.
2. Verabreden Sie sich am besten mit Ihrem Kind an einem bestimmten Treffpunkt. Der Zaun ist lang und es gibt gute Möglichkeiten sich zuzuwinken. Unsere MitarbeiterInnen helfen am Tor mit, dass alle Kinder gut zu ihren Eltern kommen.
3. Fahrräder und Roller werden auf dem Schulgelände geschoben. Auch in unmittelbarer Nähe zum Toreingang. Bitte sprechen Sie mit Ihren Kindern über diese Form der Rücksichtnahme.

## **Elternvertretungen – Elternvollversammlung - Schulverein**

**Am 5. Oktober findet um 18 Uhr** die Elternvollversammlung **in der Mensa** statt. **Alle Elternvertretungen der Klassen sind gebeten anwesend zu sein.** Bei Verhinderung schicken Sie bitte Ihre Ersatzvertretung. Bei der Elternvollversammlung wird der Elternrat gewählt, die Namen und die Termine finden Sie demnächst auf unserer Homepage. Die Veranstaltung ist schulöffentlich, auch weitere interessierte Eltern sind herzlich eingeladen. Der jetzige Elternrat stellt sich vor und Sie lernen die Arbeit des Schulvereins kennen.

Herzliche Grüße

Andrea Meyer-Stoll  
Schulleitung

und

Nicole Kiesau  
stellvertretende Schulleitung

